



10月12日(土)の早朝、札幌を出発し、最初の会場となるユーロセフハウス(東京都品川区)に到着した。その後、緊張の面持ちで会場に入ります。会場では、東京都のメンバーが歓迎会を開いてくれ、各都市混合でランチを食べながら自己紹介したり、ゲームをしたりして親交を深めました。歓迎会の後は、「世界の子どもと出会える」展示施設ユーロセフハウスを見学。国連で制定する、子どもの権利条約や紛争地域など世界を表敬訪問。各都市の代表が翌日のシンポジウムに向けた意気込みを発表し、都知事からは激励のお言葉をいただきました。

この日は全員で国立オリンピック記念青少年総合センターに宿泊。夕飯にカレー作りを行い、さらに交流を深めました。

明日は各都市の意見発表を行います。

さつぽうティーンズ委員会が発表した「子どもにやさしいまち」は、シンポジウムを踏まえ、改めて考えをまとめ、子どもの意見として札幌市に伝えます。

こどもシンポジウム「TEENS SQUARE(ティーンズスクエア)」は、他都市の子どもたちとの交流を通して、「子どもにやさしいまち」を子どもたちが自分で考え、発信していく機会とするため、今年東京都が初めて開催したシンポジウムです。

令和6年10月12日(土)～13日(日)の2日間にわたり、東京都にて、千葉県・富谷市、そして札幌市の子ども、合計36人が参加した「子どもシンポジウム「TEENS SQUARE(ティーンズスクエア)」」が開催されました! 札幌市からは、「さつぽうティーンズ委員会」のメンバーである中高生6人が代表として参加し、他都市の子どもたちと交流し、「子どもにやさしいまち」の意見を発表しました。



つづいてこの通じでは、「子どもの権利」に関するさまざまな取組をお知らせします。

令和6年(2024年)12月発行



[1日目]

歓迎会、ユーロセフハウス見学、都知事表敬訪問

「子どもシンポジウム「TEENS SQUARE(ティーンズスクエア)」」 各都市の発表、都市混合の意見交換



子どもの権利せんりゅう・ポスター入賞作品

子ども権利条例では、毎年11月20日を「さつぽう子どもの権利の日」とし、子どもが参加する事業の実施や子どもの権利の普及啓発に取り組んでいます。その取組の一環として、毎年市内の子どもたちから「子どもの権利」をテーマとしたせんりゅう・ポスター作品を募集しています。今年度も、小学生から高校生まで、せんりゅう・ポスター作品を合わせて550点を募りました。その中から、最優秀賞と優秀作品を選ばれました。奨励作品は札幌市公式ホームページで紹介していますので、ぜひご覧ください。

子どもの権利の日事業		子どもの権利せんりゅう・ポスター入賞作品	
せんりゅう作品	ポスター作品		
優秀賞	最優秀賞		
野尻 理乃花	札幌市立中央中学校一年 清水 陽奈		
金丸 恵愛	札幌市立中央中学校一年 富高 春稀		
小山 蘭之介	札幌市立中央中学校三年 船渡 いつき		
野尻 理乃花	札幌市立中央中学校一年 清水 陽奈		
金丸 恵愛	札幌市立中央中学校一年 富高 春稀		
小山 蘭之介	札幌市立中央中学校三年 船渡 いつき		
野尻 理乃花	札幌市立中央中学校一年 清水 陽奈		
金丸 恵愛	札幌市立中央中学校一年 富高 春稀		
小山 蘭之介	札幌市立中央中学校三年 船渡 いつき		

さっぽろこども未来局子どもの権利推進課

〒060-0051 札幌市中央区南1条東1丁目
大通バスセンタービル1号館7階
☎ 011(211)2942 FAX 011(211)2971
メール kodomo.kenri@city.sapporo.jp

STEPS

子どもにとって大切な権利

- 安心して生きる
- 自分らしく生きる
- 豊かに育つ
- 参加する